

martes 1 de abril de 2014

La ciudad de Antequera conmemorará mañana miércoles 2 de abril el Día Mundial del Autismo con una exposición de ayudas visuales para niños autistas

El teniente de alcalde delegado de Familia, Asuntos Sociales y Salud del Ayuntamiento de Antequera, José Luque, y la vicepresidenta de la Asociación Autismo y TGD de Antequera, Lilia Zambrano, presentaban en la mañana de este lunes 31 de marzo las actividades que se llevarán a cabo en nuestra ciudad con motivo de la conmemoración, este miércoles 2 de abril, del Día Mundial del Autismo.



También estuvieron presentes durante la rueda de prensa informativa otras de las madres pertenecientes a dicha asociación, Fátima y Carmen García.

La principal actividad a llevar a cabo será una muestra de ayudas visuales para niños con autismo en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera. Dicha exposición estará compuesta por material elaborado por madres con pictogramas a modo de claves visuales que favorecen y facilitan la interpretación y adquisición de conocimientos por parte de niños con autismo. Esta exposición estará abierta ininterrumpidamente desde las 10 horas de la mañana hasta las 20 horas de la tarde durante el miércoles 2 de abril.

